

EURVILLE-BIENVILLE

# Découvrir le tennis de table

Une vingtaine de jeunes s'est retrouvée mercredi 4 mars après-midi dans cette belle salle de tennis de table. Ils étaient venus

de la commune, de Bayard et Chevillon. La dizaine de jeunes du club, en première année, a invité un de ses copains pour lui

faire connaître ce sport qui les passionne.

Les rencontres organisées en petits ateliers préparés par les

entraîneurs ont permis de faire des rencontres entre invités et ceux qui pratiquent ce sport depuis septembre.

L'espoir est maintenant d'avoir donné à ces jeunes, qui viennent de découvrir le tennis de table, l'envie de venir retrouver les "anciens" tous les mercredis de 16 h 15 à 18 h 45. Ils sont entraînés par Cyril Colas, Brice Ringler, Mathieu Konecny et David Roche.

## Loto de l'Amicale des handicapés

L'Amicale des handicapés organise un loto, dimanche 15 mars, à la salle des fêtes d'Eurville-Bienville. Il y aura 25 parties et deux bingos.

L'ouverture des portes se fera à 10 h. Les cartons seront fournis par les organisateurs. On trouvera sur place un buffet et une buvette.



On a invité les copains à découvrir ce sport.